

DOM
®/MD

Organics Biologiques TM/MC

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Organic Shrimp

A popular and versatile delicacy, DOM Organics Shrimp are firm in texture with a subtly sweet flavour – just the way nature intended.

DOM Organics Shrimp are raised under natural conditions and flash frozen to preserve their fresh taste. We offer both cooked shrimp (Peeled and Deveined Tail-On) and raw shrimp (Peeled and Deveined Tail-On and Easy Peel Shell-On). Our cooked shrimp can be thawed and served as an appetizer or in salads. Our raw shrimp cook quickly and easily, adding flair to entrées. Free of chemicals and preservatives, they are the right choice for your dinner table.

Crevettes biologiques

Un mets délicat populaire et d'une polyvalence infinie, les crevettes DOM Biologiques sont des crevettes à la texture ferme et à la saveur douce et délicate – tel que prévu par la nature.

Les crevettes DOM Biologiques sont élevées dans des conditions naturelles et congelées instantanément pour préserver le goût tout frais sorti de l'océan. Nous offrons des variétés cuites (décortiquées et déveinées avec la queue) et crues (décortiquées et déveinées avec la queue, et faciles à décortiquer avec la carapace). Nos crevettes cuites se décongèlent aisément et peuvent être servies comme hors-d'œuvre ou en salades. Nos crevettes crues se préparent rapidement et facilement pour donner du style aux plats principaux. Garanties sans produits chimiques ni agents de conservation, elles sont un choix sensé pour votre table.

We promise all DOM Organics products are raised in harmony with nature – free of chemicals, preservatives, antibiotics, and hormones – to protect their ecosystems and promote sustainability.



Nous garantissons que tous les produits DOM Biologiques sont élevés en harmonie avec la nature – sans produits chimiques, agents de conservation, antibiotiques ni hormones – afin de protéger leurs écosystèmes et favoriser le développement durable.



DOM International
Limited
®/MD

Bringing you the world's finest seafood. • Les meilleurs fruits de mer du monde.



Organics Biologiques

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Organic Shrimp

Key Features and Benefits

- Farmed in accordance with organic aquaculture standards
- Low stocking densities to give the shrimp more room to grow
- Fed naturally occurring phytoplankton and zooplankton, supplemented with organic feed
- Minimal impact on the fragile coastal ecosystem, by actively reforesting and preserving the mangrove
- Product of Vietnam
- Easy preparation and versatile – can be boiled, steamed, grilled, stir-fried, or baked
- Vacuum packed to preserve freshness – Flavour Lock Freshness
- Certified by ECOCERT CANADA

Crevettes biologiques

Caractéristiques et avantages clés

- Élevées conformément aux normes d'aquaculture biologique
- Faible densité d'élevage pour donner aux crevettes plus de place pour grandir
- Nourries de phytoplancton et de zooplancton naturels et d'aliments biologiques
- Impact minime sur l'écosystème côtier fragile par le reboisement actif et la préservation de la mangrove
- Produit du Vietnam
- Se préparent facilement et polyvalentes – elles peuvent être bouillies, sautées grillées, cuites à la vapeur ou au four
- Crevettes emballées sous vide pour préserver la fraîcheur – Fraîcheur Pleine Saveur
- Certifié par ECOCERT CANADA

Nutrition Facts

Valeur nutritive

Serving Size 1/3 package (113 g)
Portion 1/3 paquet (113 g)

	RAW Peeled & Deveined Tail-on Organic Shrimp		RAW Shell-on Easy Peel Organic Shrimp		COOKED Peeled & Deveined Tail-on Organic Shrimp	
	Amount	% DV*	Amount	% DV*	Amount	% DV*
	Teneur	% VQ*	Teneur	% VQ*	Teneur	% VQ*
Calories / Calories	90		90		110	
Fat / Lipides	0.5 g	1 %	0.5 g	1 %	1 g	2 %
Saturated / saturés	0.2 g	1 %	0.2 g	1 %	0.2 g	1 %
+ Trans / trans	0 g		0 g		0 g	
Polyunsaturated / polyinsaturés	0.2 g		0.2 g		0.3 g	
Omega-6 / oméga-6	0 g		0 g		0.1 g	
Omega-3 / oméga-3	0.2 g		0.1 g		0.2 g	
Monounsaturated / monoinsaturé	0.1 g		0 g		0.1 g	
Cholesterol / Cholestérol	165 mg		165 mg		210 mg	
Sodium / Sodium	120 mg	5 %	85 mg	4 %	115 mg	5 %
Potassium / Potassium	290 mg	8 %			210 mg	6 %
Carbohydrate / Glucides	0 g	0 %	0 g	0 %	1 g	1 %
Fibre / Fibres	0 g	0 %	0 g	0 %	0 g	0 %
Sugars / Sucres	0 g		0 g		0 g	
Protein / Protéines	22 g		20 g		24 g	
Vitamin A / Vitamine A		0 %		0 %		0 %
Vitamin C / Vitamine C		0 %		0 %		0 %
Calcium / Calcium		8 %		4 %		8 %
Iron / Fer		2 %		2 %		2 %

* DV = % Daily Value / VQ = % valeur quotidienne



Code	Pack / Emballage	UPC / CUP
Raw Shrimp • Crevettes crues		
OTP2630340	10 x 340 g	7 72945 91340 9
OTZ2630340	10 x 340 g	7 72945 90340 0
Cooked Shrimp • Crevettes cuites		
OTC2630340	10 x 340 g	7 72945 93340 7



- Low in Fat / Faible en gras
- Low in Saturated Fat / Faible en gras saturés
- Free of Trans Fat / Sans gras trans
- Low in Sodium / Faible teneur en sodium



To speak to a Sales Representative, contact us at:
Pour parler à un représentant, contactez-nous à :

10 Golden Gate Court • Toronto, ON • Canada • M1P 3A5

1-416-265-3993 • 1-800-303-6904 • dom.info@dominternational.com • www.dominternational.com

